

Zeitschrift: Textiles suizos [Edición español]
Herausgeber: Oficina Suiza de Expansión Comercial
Band: - (1956)
Heft: 1

Artikel: Los textiles suizos en las ferias internacionales de primavera 1956
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-797656>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Los textiles suizos en las ferias internacionales de primavera 1956

En la *Feria de Francoforte* de esta primavera (del 4 al 8 de marzo), la industria suiza estuvo representada en las naves especiales por unos quince expositores que, en su mayoría, eran del ramo textil. El *pabellón oficial suizo* contenía también y entre otros, una exposición colectiva de las asociaciones textiles de San Gall y de exportadores del ramo de géneros de punto. Hemos de mencionar que, durante una sesión informativa para la prensa, el señor W. Hauser, abogado de San Gall y director de la Asociación de Comerciantes de Hilados y Exportadores de Tejidos, trató del asunto «Tejidos finos y bordados de San Gall, especialmente marquiseas y su utilización».

En cuanto terminó la última guerra mundial y sin aguardar a que el país quedase libre de la ocupación extranjera, los austriacos reanudaron la antigua tradición de la *Feria de Viena*, manifestación internacional que se verifica dos veces todos los años, en la primavera y en el otoño. Suiza que no había enviado una participación oficial a Viena desde 1948 erigió por primera vez este año un *pabellón especial* en el que fueron expuestos los artículos de consumo y especialmente los textiles, mientras que los artículos técnicos se exhibían como anteriormente en los respectivos stands de los representantes austriacos. En la sección de textiles del pabellón oficial, los visitantes de la Feria de Viena (del 11 al 18 de marzo), pudieron admirar entre otros los tejidos para tapicería, las telas finas de algodón, los bordados y pañuelitos de San Gall, así como una exposición de tejidos de lana organizada por la Asociación Suiza de la Industria lanera. El presidente de la República de Austria, señor Th. Körner, honró con su visita el pabellón suizo. Al margen de esta participación hubo varias manifestaciones destinadas a crear un «good-will» austro-suizo, así especialmente, una recepción de periodistas en la Legación de Suiza y una reunión recepción de agentes y de importadores de productos suizos en Austria, entre los cuales los textiles están muy ampliamente representados. Esta manifestación tuvo lugar en el Palacio Auersperg, con la asistencia del Ministro de Suiza señor Hohl, y de don Roberto Thyll, presidente de la Cámara de Comercio Suiza en Viena, de los miembros de su comité, así como de don Edgar Primault, presidente de la Cámara



Foto Woscidlo, Francoforte.

Feria de Francoforte — En el pabellón suizo : exhibición colectiva de bordados y telas de algodón de San Gall.

Suiza de la Relojería y de la Oficina Suiza de Expansión Comercial. Como introducción a un intercambio de puntos de vista particulares, don Alberto Masnata, director de la O.S.E.C., hizo una sucinta exposición sobre los problemas de la economía y de la exportación suizas. El Ministro de Suiza Sr. Hohl y señora dieron también una recepción a la cual participaron, por parte de Austria, el señor Kamitz, ministro de hacienda, y altos funcionarios de las distintas administraciones, así como los representantes calificados de las asociaciones económicas e industriales de Austria.

Antes de terminar, hemos de indicar que Suiza participa también esta primavera en la XXXIV *Feria internacional de Milán* (del 12 al 27 de abril). Entre los numerosos artículos que se exhibirán en esta manifestación, conviene mencionar los bordados de San Gall.

Feria de Viena — El señor Th. Körner (x), presidente de la República Austriaca, visitando la sección textil del pabellón suizo.

Foto Gustav Schikola, Viena.

X



Feria de Viena — En el pabellón suizo : un aspecto del stand colectivo de la lana.

Foto Elisabeth Stolz, Viena.

